

“Excesos policiales deben ser castigados”

Vicerrector del Nurr repudió muerte de estudiante tachirenses

PRENSA ULA-NURR/Ymarú Pachano (C.N.P. 7914) El vicerrector-decano del Núcleo Universitario “Rafael Rangel” de la Universidad de Los Andes repudió la muerte del estudiante tachirenses ocurrida este martes 24 en la ciudad de San Cristóbal.

Durante las declaraciones ofrecidas en la mañana de este miércoles, el doctor Eric Brown, calificó como lamente este hecho y a la vez exhortó a la comunidad, principalmente estudiantil a reflexionar a los fines de evitar situaciones violentas.

“Consideramos muy lamentable la muerte de un niño, porque quien murió fue un niño, estudiante de liceo de 14 años de edad y lamentamos también que quien



haya sido el ejecutor sea un joven de 23 años, un efectivo de la Policía Nacional Bolivariana ...Desde el Núcleo Universitario “Rafael Rangel” sensibles a este tipo de sucesos que son perjudiciales desde todo punto de vista, hacemos un llamado a la reflexión porque estamos en una situación en el país muy delicada y hay muchos nervios y situaciones como esta no abanan a la paz del país. Es lamentable y tenemos que repudiar sin tapujos la muerte de un niño inocente”

Igualmente el vicerrector Brown expresó que los excesos policiales deben ser castigados y a la vez exhortó a los cuerpos de seguridad del Estado a realizar las investigaciones y dar celeridad al caso.

“Consideramos que los excesos policiales deben ser castigados con todo el peso de la Ley... Se debe tener cuidado y se deben extremar las medidas y los controles para evitar que hechos como estos sucedan. Es imperdonable que un joven mate a un niño en una actividad de protesta que además no se justificaba el uso de las armas de fuego, y digan lo que digan una escopeta con perdigones es un arma de fuego y tiene capacidad letal y se ha demostrado en esto. Imagino que los cuerpos de seguridad del Estado, en este caso

particularmente el Cicpc hará las experticias y los forenses de oficio harán los informes y determinarán si fueron perdigones u otro material. Es un hecho que enluta a la comunidad estudiantil de nuestro país”.

Foto: Dr. Eric Brown: “Consideramos que los excesos policiales deben ser castigados con todo el peso de la Ley” (Foto: Alfredo Zambrano)